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PARA REFLETIR 

 

 

Temos a sensação de que uma personalidade é muito mais importante que nós próprios. 

Será que isto é verdade? Eu particularmente acredito que não, apenas eles souberam 

utilizar as oportunidades e aproveita-las de uma forma diferente. 

 

Nos últimos dias estive na capital da nação num workshop destes que todos os anos 

acontecem e lá tive a oportunidade de assistir a uma palestra do famoso Max Gehringer, 

que apesar do nome é brasileiro, descendente de italiana com suíço. 

 

Claro, sua palestra foi muito boa, mas – não sei se neste caso eu sou o culpado – mas 

esperava muito mais, muito mais mesmo. Fazendo um resumo posso dizer com certeza 

que já assisti a palestras melhores de gente menos famosa, mas também já assisti a 

várias palestras menos proveitosas. 

 

O recado foi dado e acredito que de tudo que ouvi depende apenas de mim refletir e 

utilizar a essência para meu crescimento. 

 

Quero agradecer ao palestrante e também aos organizadores, pois sempre temos um 

caminho para trilhar e sempre esperamos trilhar pelo melhor. 

 

Walter Veroneze 

19.08.2010 


